
 

令和３年度第１回教育研究審議会議事要旨 

 

Ⅰ．日  時：令和３年４月８日（木）１３時３４分～１４時２７分 

 

Ⅱ．場  所：尾道市立大学 Ｅ棟４階 ４０１講義室 

 

Ⅲ．出席委員：藤沢理事長、菅理事、荒井理事、塚本理事、 

小川経済情報学部長（国際交流センター長）、矢野芸術文化学部長、 

灰谷日本文学科長、野崎教務委員長、藤岩学生委員長、 

前田キャリア開発委員長、小野広報委員長、平山教養教育委員長、 

世永地域総合センター長 

陪    席：寺山事務局長、森鳰事務局次長、土岸総務課長、新谷企画広報室長、 

福田学務課長 

 

Ⅳ．議事要旨（案）の確認 

福田学務課長から、令和３年３月１８日に開催した第１１回教育研究審議会議 

事要旨（案）に沿って説明があり確認された。 

 

Ⅴ．議 案 

１．成績優秀学生の決定について 

小川経済情報学部長、灰谷日本文学科長、矢野芸術文化学部長から、資料に沿っ

て、新２年生、同３年生、同４年生の成績優秀者について説明があり、経済情報学

科１２名、日本文学科３名、美術学科３名（合計１８名）が、原案のとおり承認さ

れた。 

 

２．２０２２年度第３年次編入学学生募集要項（案）について 

小川経済情報学部長、矢野芸術文化学部長から資料に沿って説明があり、文言を

一部削除の後、承認された。 

 

３．２０２２年度尾道市立大学大学院学生募集要項（案）について 

小川経済情報研究科長、灰谷日本文学研究科長、矢野美術研究科長から、資料に

沿って説明があり、一部文言を削除の後、経済情報研究科及び日本文学研究科につ

いて承認され、美術研究科については一部再検討となり次回の審議となった。 

 

４．２０２２年度協定校交換留学生募集要項（案）について 

小川国際交流センター長から資料に沿って説明があり、一部再検討となり次回

の審議となった。 

 

 

Ⅵ．報告事項 

１．研究生について 

    矢野美術研究科長から、資料に沿って学長専決事項について報告があった。 


